

みなさん、こんにちは。

週末の寒さにふるふるっときて、背中を丸めて足早に歩く人が多くなりました。2学期の終業式まであと4日です。

1. 「集まれ！アートっ子（こども美術教室）」 美術科生徒が楽しく指導

12月17日（土）明石高校美術科の1年生28人が市内の小中学生に美術の楽しさを伝えるこども美術教室を開きました。博物館所蔵の模写画4点をグループごとに鑑賞し、ギャラリートークのような形で、思い思いの感想を出し合いました。ミロの「港」を鑑賞したグループでは、「色がとってもきれい！」という声があがっていました。他のグループでも「題名をつけるとすれば、どうなるかな？」という質問に、小中学生が感じたままの答えを出していました。



準備も自分たちの手で



ミロ「港」の絵の前で



シャガール「彼女について」の前で

後半はクリスマスツリーや静物を描くグループに分かれて、ダンボールや画用紙に絵を描きました。指導した高校生は「うまい！思ったまま対象をとらえていて、素直に描いていると思います。」と子どもたちの絵を評価していました。



ダンボールに登場したサンタさん



サンタの帽子を



クリスマスツリーを

2. クリスマスリース作り

12月18日（日）博物館ボランティア・ワークショップグループの皆さんの指導により、「クリスマスリース作り」を行いました。先月採集したアケビのつるでリースの輪を作ります。なかなか難しくみんなで協力してきれいな丸にしてリボンを巻きました。飾りにはピラカンサ、松ぼっくり、ヒバ、サザンカ、スギ、ヒノキを使いきれいなリースが完成しました。



家族でつる巻き



飾り付け



完成！やったー